



鳳鳴NEWS

Sunday

Monday

Tuesday

Wednesday

Thursday

Friday

Saturday

7/1 創立記念日

「二次関数×落下運動(数学I×物理基礎)」

数学Iで、クロスカリキュラムの授業を行いました。物理の落下運動の問題を、二次関数を用いて数学的に解きました。数学の知識を用いて、物理の問題を考えたことで、より理解が深まりました。

講師は、本校の卒業生である香美町立香住小学校教諭 岸田 真紘さんで、本年度新採用の先生です。小学校の先生の一日の仕事内容や先生の魅力等について語っていただきました。生徒は、自分がリスペクトする先生をイメージして発表する等たいへん有意義な時間となりました。



7/9

7/10

7/11

7/12

インスパイア・ハイスクール事業の一環で訪問しました。株式売買のシミュレーションをしたり、大学教授の講義を受けるなど貴重な内容を体験することができました。

人権教育講演会

「学校の先生になる」講座

7/14

7/15

7/16

7/17

選挙啓発活動(インターアクト)

D31級で竹見君(1年)が、決勝戦に進出し準優勝しました。

大阪証券取引所 神戸大学訪問

防災避難訓練



7/19

S部門に出場し、自由曲「元禄」を演奏しました。結果は銀賞でしたが、それぞれの課題に挑戦し、大健闘といえるコンクールとなりました。

7/21

7/22

7/25

全国選手権大会(かるた)

夏季補習開始

7月27日~7月29日まで第43回全国総合文化祭自然科学部門(ポスター発表)に参加しました。日本全国の理科好きの高校生と交流でき、充実した3日間となりました。

丹波篠山市長 表敬訪問(かるた)

7/26

7/27

兵庫県吹奏楽コンクール 西阪神地区大会出場(吹奏楽)

オープン・ハイスクール

7/28

7/29

7/30

7/30~8/2

ローズガーデン校 交流

全国高校総合文化祭(自然科学)

全国高校総合文化祭(かるた)

兵庫県チームの一員として出場しました。残念ながら僅差で決勝トーナメント進出戦(ベスト16)に進めませんでした。応援していただいた皆様ありがとうございました。

8/2

8/3

たんば子ども塾(インターアクト)

8/4

8/5

8/2・3「夏休み広場」に参加(書道・インターアクト)

「海外での学校訪問やホームステイを通じて、国際的な視野を広げ、進路に対する可能性を広げる。」ことを目的に、7/28~8/1の5日間「タイ王国ローズガーデン校(姉妹校)との交流事業」としてタイ国 ローズガーデンスクール・ホームステイに本校生徒4名が参加しました。タイの家族と過ごしたり、ローズガーデン校では化学やロボット、タイ語の授業を受けました。

城北畑小学校の子どもたちと交流しました。2日に書道部が参加し、書道の宿題のお手伝いをしました。いい作品に仕上がりました。3日にはインターアクト部が参加しました。午前中、竹で水鉄砲と箸を作りました。午後は、近くの川で生き物探しをしました。



8/10

岡山大学 訪問

8/13

8/14



ユニットピアささやま サマーカーニバル(デカンショバンド)

インスパイア・ハイスクール事業の一環として、オープンキャンパスに参加しました。「大学に初めて行ってみて、進路について考えるいい機会になった。」「研究内容や施設のことを知ることができてよかった。」など、多くの生徒は学習や進路に対する意識が高まり、充実した一日を過ごしました。

8/18

8/19

毎日放送 ミント!『学校に行こっ!』

たむらけんじの『学校に行こっ!』で、本校のデカンショバンドが紹介されました。その他、ホームルームでは「かるた部」と「ソフトボール部」が特別出演しました。

第67回日本PTA全国研究大会兵庫大会第8分科会アトラクション出演(デカンショバンド)

8/23

8/24

Enjoyglish! Day Camp



駅伝強化合宿(陸上競技)

例年通り、長野県信濃町の黒姫高原を中心に5日間の合宿を行いました。9月の記録会で自己記録の更新を目指し、10月の日本海駅伝、丹有大会を経て11月の兵庫県高校駅伝に臨みます。ご声援よろしくお願い致します。



これは普段の英語の授業ではあまり体験できないプログラムをとおして、英語により親しむことを目的としたものです。関西大学外国語学部 李春喜先生による「英語で歌おう」では、リズム感のあるスピーキングを学びました。後半の幸林先生・Sam先生による“Let's become a movie character!”では、映画“Finding Nemo”の一場面を班ごとに演じました。生徒たちは、いつもと違う英語の授業がとても新鮮だったようです。